

SANTANDER

## Santander acoge una reunión de 300 astrónomos

Durante el encuentro, que concluirá el viernes, se estudiarán 200 ponencias

ROSA M. RUIZ

Santander acoge hasta el próximo viernes la VIII Reunión Científica de la Sociedad Española de Astronomía (SEA), en la que se presentarán casi 200 ponencias y a la que asistirán la práctica totalidad de la comunidad astronómica española con el fin común de intercambiar ideas y opiniones y promover nuevos proyectos en lo referente a galaxias, cosmología, el sol, sistemas planetarios e instrumentalización de la astronomía, entre otros temas de investigación.

Para Emilio Alfaro, presidente del comité científico organizador, se trata de una «fiesta muy divertida que puede sonar raro, pero a mis colegas astrónomos les encanta celebrar este tipo de encuentros para poner en común investigaciones», explicó.

Además de 300 astrónomos, una docena de empresas e instituciones relacionadas con la astronomía participan como patrocinadores y como ponentes en las sesiones técnicas. Algunas de ellas cuentan con un 'stand' ubicado en el edificio de las Facultades de Derecho y Económicas, sede principal del evento, donde exponen sus servicios y productos a un público especializado.

Durante la presentación Alfaro recordó que hace 30 años la astronomía en España era algo «puramente anecdótico», con apenas cinco investigadores en esta disciplina y no tan integrados en la comunidad internacional.

Por su parte, Xavier Barcons, otro de los organizadores de la reunión, advirtió que aunque en los últimos años ha aumentado el número de científicos y de fondos públicos para estas disciplinas «España va a entrar en una época en la que seguramente no habrá tantas alegrías, desde el punto de vista de la financiación, ya que la situación económica no va a ser la misma que en años anteriores».

A la inauguración asistió el presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla; el alcalde de Santander, Íñigo de la Serna; el rector de la UC, Federico Gutiérrez-Solana; el presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Rafael Rodrigo y Montserrat Torné, representante del Ministerio de Ciencia.



Premios. Coincidiendo con la inauguración de la reunión científica se hizo entrega de los premios que la Sociedad Española de Astronomía convocó entre los escolares de la región. El presidente, Miguel Ángel Revilla, fue el encargado de entregar los galardones. / DM